

Si le Canada doit atteindre ses objectifs nationaux dans les années quatre-vingts, il doit assumer la gestion avisée qu'exige l'interdépendance, sujette à variations, des réalités et politiques intérieures et internationales. A cet égard, un service extérieur doté d'un personnel compétent doit être considéré comme l'outil indispensable des dirigeants du pays. Le gouvernement, reconnaissant cette nécessité, mise sur la qualité de nos services et notre aptitude à assumer un leadership. Nous nous devons de ne pas le décevoir.